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Beitrag von „gery“ vom 22. Juni 2022, 20:18

Hallo Jürgen, danke. Ja ich hab noch einige. Bei sechs Blüten waren jetzt vier violette und zwei 
bunte. Ist, wie ich finde, keine so schlechte Quote.

So kann´s ruhig weiter gehen.

LG
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